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ロータリーは機会の扉を開く 
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第２３４３回 例 会 令和 2 年 11月 24日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石毛 園子 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 石毛 園子 会員(11月 22日) 

       堀   猛 会員(11月 24日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石毛 正明 幹事 

 

 

 

 

 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
卓 話 
「銚子とＳＤＧｓ」 山田 誠 会員 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

12月 1日（火）→11月 29日（日） 

Ｒ情報研修会を例会に振替 

次回のプログラム（令和 2 年 12 月 8日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「米山ＤＶＤ鑑賞 パートⅢ」 

米山記念奨学委員会 
 

お食事「常鮨（ちらし）」 

薔薇「マチルダ」 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第2342回例会(令和2年11月17日) 

会長挨拶               石毛 園子 

「上機嫌な言葉366日」より本日11月17日の上機嫌な

言葉を紹介させて頂きます。 

11月17日 

 恋に関する疑惑は、相手に問いただした時、本当にな

ってしまい、全て明るみへ引き出されてしまうのだ。恋

は問いただすものではないのだった。 
（田辺聖子著・上機嫌な言葉366日より） 

幹事報告 

１・ＲＩ日本事務局より 

 第2回クラブ・地区支援室メッセージ     受領 

２・ガバナー事務所より 

・Ｒ財団 2020年10月ＭＣＲレポート 

・青少年奉仕・青少年育成セミナーＺＯＯＭご案内 

・「コーディネーターニュース」2020 年 12 月号 のご

案内                   受領 

３・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま２４８          受領 

４・千葉北ＲＣより 

地区グループ編成問題共同声明経過報告    受領 

５・習志野中央ＲＣより 

地区グループ再編成の件           受領 

６・銚子市役所より 

 銚子市ハザードマップへの広告掲載について  受領 

７・銚子商工会議所より 

 令和3年銚子商工会議所賀詞交歓会中止のご案内 

   受領 

☆会報受領  館山ＲＣ 

卓 話 

「米山奨学生卓話」 

米山奨学生 バンダーラナーヤカ ショハーン 

 マルウィン ダヤス 氏（銚子ＲＣ) 

皆さんこんにちは。 

世話クラブ銚子ロータリークラブで、カウンセラーは

大里忠弘さんです。今日は皆さんの前で私のことについ

て卓話をさせていただく機会をいただきありがとうござ

います。 

今日の卓話のテ

―マは、自己紹

介（過去、現在、

未来）と母国紹

介について卓話

をさせていただ

きます。 

私は千葉科学大

学，航空技術危

機管理学科３年生のバンダーラナーヤケショハーンマル

ウィンダヤスと申します。バンダラナーヤケダヤスは名

字です。名前がとても長いので先生と友達はショハーン

やションと呼ばれているので皆さんも良かったらショハ

ーンと呼んでください。年齢は２５歳です。出身地はス

リランカのガンパハです。ガンパハは、スリランカの西

部州ガンパハ県の都市である。スリランカの最大の都市

コロンボの北東に位置する。趣味はサッカーをすること

と映画をみることです。映画の中でアクション映画がと

くに好きです。私の家族は両親と兄と妹の五人家族です。

父はビジネスマンです。車の貸し出し（レンタルカー）

をやっています。母は専業主婦です。兄はシェフです。

妹は高校生です。 

スリランカで走っている車の約60％が日本車です。私

の父も日本車に乗っていました。車のマニュアルは日本

語でした。図解があるマニュアルをみて日本の文字を不

思議だな、面白いなとおもっていました。これが私の日

本との最初の出会いです。高校を卒業後、外国へ留学し

たいと思いました。日本は高度な科学技術を持ち、経済

的に発展している国と子供頃から日本の文化や文字に興

味があったきっかけで、日本に留学することに決まりま

した。 

2016 年 04 月日本に来てから、千葉科学大学の留学生

別科で日本語を勉強始めました。日本に来たばかりのこ

ろことをまるで今でも覚えています。日本語がうまく話

せなくてとても苦しかったんですが、先生や日本語学校

仲間たちにいろいろと助けてもらいまして日本語がだん

だん話せるようになり、日本の生活にもなれました。日

本語があまり話せなかったり、相手がいうことも時々ち

ゃんとりかいすることができなかったのでバイトを探す

こともとても大変でしたが諦めずに頑張りました、それ

で日本に来て最初のバイトとして銚子駅前の居酒屋で働

くことができました。2018年4月大学に入学できました。

大学では、発表やレポートなどが多くなり、大変なこと

もたくさんあってあきらめようと思ったこともあります。

でも先生と学科の仲間の世話にもなり、無事に乗り越え

ました。今は３年生で、卒業研究テーマは秋学期のゼミ

分けで決まるので現在の希望は自動車や飛行機の安全管

理、安全工学を研究してみたいと考えています。私は平

和がなによりも大切だと思っています。日本はとても平
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和な国だと思っています。それに比べてスリランカは安

全管理が不十分でガソリンスタンドで火事がおきたり、

電気で感電死する事故がしょっちゅうあります。日本は

危機管理がすぐれています。ぜひ卒業後、日本の車と飛

行機のものつくりの企業に勤めたいと考えています。そ

の後スリランカに戻って、母国の平和と安全を向上させ

るために頑張ろうと思っています。 

米山奨学生になったことはとても嬉しく感じています。

今年は奨学生になってから一年目です。例会や奨学生の

行事に参加することで日本人や色々な国の人との交流や

日本文化などを体験することもできています。これから

も行事がたくさんあると思います。ぜひ参加していろい

ろ体験をしたいと思っています。このような色々な経験

は普通の留学生活ではなかなかできないので、とてもき

ちょうなそんざいだと思っています。ロータリアンの皆

様に心から感謝を申し上げます。本当にありがとうござ

いました。 

スリランカはみなみアジアのしまぐにである。ベンガ

ル湾のなんせいとアラビア海の南東にあるインドように

位置しています。首都はコロンボです。スリランカは 北

海道 より少し小さい島国で、その島の形から「インドの

真珠」「インドの涙」とも言われています。 

国の紹介 

時差は日本より3時間30分遅れ、人口は約2027万、公

用語はシンハラ語、タミル語です。首都はコロンボです。

昔、スリランカは ポルトガル や オランダ 、そしてイ

ギリスの植民地でした。1948年02月04日にイギリスか

ら「セイロン」として独立しました。 

スリランカで、シンハラ人、タミル人とムスリム人が

すんでいます。主な文化としてシンハラ人の文化とタミ

ル人の文化があります。シンハラ人は仏教とキリスト教、

タミル人はヒンドゥー教、ムスリム人イスラム教とスリ

ランカで宗教が４つにわかれています。人口で７０％ぐ

らい仏教です。１１％ぐらいヒンドゥー教、９％ぐらい

イスラム教、８％ぐらいキリスト教です。日本のアルフ

ァベットが三つあるんですけど、スリランカのアルファ

ベット一つです。それはシンハラホデヤと呼ばれていま

す。このアルファベットは約６０文字でこうせいされて

います。スリランカの伝統的な服はサロン（サラマ）と

サリーです。サロンは男性でサリーは女性用です。伝統

的な料理はキリバット（Kiribath)です。キリバットは米

で作っています。 

スリランカ料理の中心的な特徴は、野菜、豆、または

果物で作られたカレーと一緒に、魚、鶏肉、豚肉または

牛乳のカレーをそえて炊いたご飯です。作った料理を全

部ボールみたいなものに乗せてテーブルの上に置きます。

食べるとき皿にまずご飯を乗せてあと、カレーの中から

個人で食べたいものを選んで皿に乗せて手で、混ぜてた

べます。最近はフォークとスプーン使って食べる人が増

えています。スリランカのカレーはとても辛いです。 

スリランカの気候を大きく分けると雨期と乾期に分か

れますが、1 年を通じて暖かい気候といえます。国内の

各地におごそかな寺院やきちょうな世界遺産が現存して

います。 

スリランカには8個の世界遺産があります。一番人気

は、シギリヤロック！スリランカを代表する観光名所で

す。スリランカの中部に位置するうっそうとした深い緑

のジャングルの中からこつぜんとすがたを現す、高さ

200メートルです。そのちょうじょうに約 1500年前のお

うきゅうあとが残っています。 

シギリヤロック 

岩上の王宮跡や周囲を囲む水路、庭園、貯蔵施設などの

要塞として栄えた城の遺跡を見ることができます。 

スリランカは世界でも有数の紅茶の生産国として知ら

れています。かつてはコーヒー栽培が盛んでありました

が、害虫の発生により大きなダメージを受け、代わって

始まったのが、紅茶栽培です。 

高原地に位置している紅茶の故郷「ヌワラエリヤ」を訪

れ紅茶畑や紅茶工場を見るツアーもご用意しています。 

紅茶（ヌワラエリヤ観光） 

毎年８月の満月の頃に古都キャンディで開催されるペ

ラヘラ祭は、仏歯寺のご本尊を象の背にのせ練り歩くお

祭です。 

美しい刺繍の布や電飾で飾った象や僧侶、キャンディ王

朝時代を偲ばせる衣装の人々の行列は圧巻！ 

ペラヘラは「行列」という意味ですので、キャンディ以

外の都市でも同名の祭りが開催されます。 

ペラヘラ 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山委員 福田様 ショハーン君 石毛会長 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰 

石井哲也会員：２回目  石毛園子会長：１回目 
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―――ニコニコ――― 

地区米山記念奨学委員 

福田秀人様 

米山奨学生をお招き 

頂きありがとうござい

ます。本日は宜しくお

願い致します。 

 

 

第 5回定例理事会 

日  時：令和 2年 11月 17日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更及び休会の件         承認 

変更：12／1（火）→11／29（火）Ｒ情報研修会 

12／22（火）年末家族親睦会 

休会：12／29（火）年末・1／5（火）年始 

２・12月例会スケジュールの件       承認 

３・年末家族親睦会予算案の件       承認 

４・2021-22年度地区委員推薦の件     承認 

５・2022年規定審議会クラブ提出制定案承認（郵便

投票）の件              承認 

６・事務局一時金の件           承認 

７・クラブ細則変更について        承認 
８・銚子市ハザードマップへの広告掲載の件 承認 

 

12月例会スケジュール 

第 1例会 12月 1日（火）→11月 29日（日） 

Ｒ情報研修会に振替 

第 2例会 12月 8日 

卓話「米山ＤＶＤ鑑賞 パートⅢ」 

 米山記念奨学委員会 

第 3例会 12月 15日 

年次総会 

五大奉仕委員長中間発表 

第 4例会 12月 22日 

 年末家族会「犬吠埼ホテル」 

第 5例会 12月 29日 休会（年末） 

ロータリーの目的 
ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として

奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体

的には次の各項を奨励することにある：  
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会と

すること；  
第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す

る機会としてロータリアン各自の職業を高潔

なものにすること；  
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また

事業および社会生活において、日々、奉仕の

理念を実践すること；  
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ

トワークを通じて、国際理解、親善、平和を

推進すること。 
 
 
  前 回 の 例 会 （１１／１７） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３１ 名  出席規定除外数 ５ 名 

出席者   １９ 名  出席率     ６７．８６ ％ 

１０月２７日       確定出席率  ６２．９６ ％ 

 

来訪ロータリアン   

地区米山奨学委員 福田秀人氏    （浦安ＲＣ） 

欠席者  ９名 

メークアップ   

石毛（園）君           （11/21Ｒ談義の集い） 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ２５，６１７－ 

小 計 ￥  １，５００－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥ ６５，５００－ 

小 計 ￥  ２，０００－ 


